



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>154 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84469191</b>
Prix	<b>1 990 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Au 4ème et dernier étage d'un immeuble de standing, appartement traversant baigné de lumière d'environ 140 m<sup>2</sup> doté de balcons filants et d'une petite terrasse d'environ 10m<sup>2</sup> avec une vue magnifique sur l'hippodrome d'auteuil et le bois de boulogne. Il est composé d'une entrée, d'une double réception exposé sud-ouest, de trois chambres, de deux salles de bains et d'une cuisine Dînatoire séparé. Ce bien rare bénéficie d'une vue entièrement Dégagé, de très beaux volumes et d'une très belle luminosité. Une cave dans l'immeuble complète ce bien. Un box dans l'immeuble est proposé en sus du prix. ...

*140m<sup>2</sup> (1,507 sq ft) dual-aspect apartment with full-length balconies and a small 10m<sup>2</sup> (108 sq ft) terrace offering magnificent views of auteuil racecourse and bois de boulogne on the 4th floor of a high-end building. Comprising an entrance hall, double-sized south-west facing reception, three bedrooms, two bathrooms and a separate eat-in kitchen. This rare property affords an unobstructed view, great volume and plenty of natural light. A cellar in the building is also included. Lock-up garage available in the building at an additional cost. Fees payable by the seller - average amount of the ...*

## **BARNES AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

